

düsselGOLD – Reise ins Licht

Pressestimme Monatsprogramm - in Düsseldorf
Datum Februar 2010



düsselGOLD trifft Goethe - unter diesem Titel präsentiert sich die Düsseldorfer Schmuckszene vom 26. bis 28. Februar im Goethe-Museum. Der Dichter und Naturwissenschaftler Johann Wolfgang von Goethe legte seine Theorie zum Phänomen Farbe in dem Werk „Zur Farbenlehre“ nieder. Dadurch inspiriert fertigten 26 Schmuckdesigner/Innen und Gold-/Silberschmiede spezielle Arbeiten an, die sie eingebettet in ein Rahmenprogramm im Goethe-Museum zeigen.

Foto: Steinlinge und Co (925er Silber, Turmaline, Saphire) von Gudula Roch